



## **La solicitud que hizo Boric a sus socios de la Apec**

Con Justin Trudeau, primer ministro de Canadá y Xi Jinping, presidente de la República Popular China, el Presidente Gabriel Boric hizo un urgente llamado a las economías que participan en Lima Perú en el Foro de Cooperación Económica Asia Pacífico. "Ante la amenaza de aislacionismo, de la negación a la crisis climática que algunos tienen, estemos más unidos que nunca, seamos capaces de salir de nuestros prejuicios y entender que nosotros pasamos, como presidentes o presidentas, pero nuestros pueblos y las instituciones van a quedar. Fortalezcamos las instituciones para poder mejorar la calidad de vida de nuestros pueblos", aseguró el mandatario chileno en su última intervención en el foro económico. El mandatario aprovechó la oportunidad para destacar proyectos que se adelantan en Chile, como el Cable de Humboldt-picadillo y la protección de la Antártica como contienen de ciencia y paz. Con Trudeau, en una cita previa, conversaron sobre acuerdos de cooperación, como el combate de incendios y la minería sostenible, entre otros.